

会員だより

経和会（東北大学経済学部同窓会）会報

第61号(6)

「農的社會の 創造めざして」



昭和46年卒 薦谷 栄一

この10月に農林中央金庫で25年、(株)農林中金総合研究所で17年の勤務を終え、あらためて11月に農的社會デザイン研究所を立ち上げました。組織を卒業してもうひと踏み張りするつもりです。振り返ってみれば戦後のベビーブームに生まれた我々は、まさに団塊の世代は実に恵まれた環境を生きてきました。青田刈りでの就職、壳り手市場で引受け手あまたの中で就職してからは毎年の賃金に加えて年金もしっかりともらつて、老

若い世代に押し付けられた一方で、そのあたりはますますグローバル化で、日本経済はますますグローバル化で、日本経済はまさに高度経済成長の時期が日本にあつた時代です。

このままでは、以降の金融資本主義の台頭・浸透、これと併行してしまった團塊の世代は、まさにユニークな時代です。しかし、現状維持が一番といふのが実情といいます。

あまりに大きすぎる世代間ギャップであり、特にハ

・活力低下等々、次世代にありますようにもたくさん負荷を残すことになってしましました。団塊の世代が未来への責任を果たしていく前提として、今、経済大国から成熟した団塊の世代が未だ農的社會への転換が求めています。



釣り上げたイワナを上手にさばき、
はらわたを出している子供たち

後の生活に不安なし。目下の関心は、旅行とゴルフと孫の成長というのがあらかじめられています。まさに高度経済成長の恩恵をたっぷりと享受してきたといえます。これに比べて今の若い人とは、自らを叱咤してもいいです。またたちは、厳しい就職戦線の中でも、正社員の地位を確保することから離しく、過剰労働に対しての低賃金。結婚することもままならず、老後のこともなどまして考えられない。かつて高度経済成長の時期が日本にあつた時代です。そこで、現状維持が一番といふのが実情といいます。

■社会デザイン研究所は日指

していきます。ホームページ

<http://www.nouteki-design.com>もオープンしました。

是非ご覧ください。